
.

morgan per il tenco: “non aveva paura della dissonanza”

Morricone protagonista al Festival
Arrangiatore, direttore e in giuria

Ha riaperto ieri, dopo mesi di stop per il virus, il Punto di primo soccorso dell’ospedale di Albenga. Lavora per ora dalle 
8 alle 20. Ma la speranza è quella di estenderlo sulle 24 ore. Nella foto la visita del sindaco Tomatis. BARBERA – P. 40

Pronto soccorso di Albenga post Covid, ieri i primi pazienti

Ieri per la prima volta nessun pazien-
te Covid era ricoverato in terapia in-
tensiva in Liguria. Il dato, confortan-
te, si accompagna anche alla notizia 
che il virus non ha fatto altre vittime 
nelle ultime 24 ore (i decessi restano 
1.558). Ci sono due nuovi contagi, 
ma gli ospedalizzati restano gli stessi 
di domenica, 46. Non si abbasa però 
la guardia: le banche del sangue dei 

centri trasfusionali del San Paolo di 
Savona e del Policlinico San Martino 
saranno rifornite del plasma iperim-
mune  che  potrà  essere  utilizzato  
nell’ambito delle procedure previste 
e del protocollo Tsunami: tutti i cen-
tri clinici di malattie infettive di Re-
gione Liguria sono infatti abilitati a 
partecipare allo studio insieme al Po-
liclinico San Martino, già individua-

to come centro ligure di riferimento. 
«Sono 22 le persone idonee alla dona-
zione di plasma iperimmune e sele-
zionate su un centinaio di potenziali 
donatori» ha detto Vanessa Agostini, 
direttore della Struttura regionale di 
coordinamento per le attività trasfu-
sionali  e  del  centro  trasfusionale  
dell’ospedale Policlinico San Marti-
no. PIERACCI – P. 38

dati confortanti: nessuna vittima per il virus nelle ultime 24 ore

Liguria, primo giorno
senza pazienti Covid
in terapia intensiva
Identificate 22 persone idonee alla donazione di plasma iperimmune

GIULIO GAVINO

Il vuoto lasciato nel mondo 
della musica italiana e inter-
nazionale da Ennio Morrico-
ne riguarda in parte anche 
Sanremo.  Forse  non  tutti  
sanno che proprio agli esor-
di del Festival il grande com-
positore fu uno dei protago-
nisti dietro alle quinte. E’ il 
caso del 1959 quando a soli 
30  anni  curò  gli  arrangia-
menti delle canzoni per con-
to dell’allora direttore d’or-

chestra ufficiale del Festival, 
Cinico Angelini (quell’anno 
vinse  Domenico  Modugno  
in coppia con Johnny Dorelli 
con «Piove»). Negli almanac-
chi del  Festival  il  nome di  
Morricone spunta anche nel 
1964 come uno dei direttori 
d’orchestra designati per ac-
compagnare i cantanti, ma 
non è dato sapere chi, pur-
troppo(fu l’anno di «Non ho 
l’età» di Gigliola Cinguetti). 
Poi più nulla, e a ragione, vi-
sto che il ’64 fu l’anno della 

svolta per Morricone che fir-
mò  quell’indimenticabile  
successo rappresentato dal-
la colonna sonora di «Per un 
pugno di dollari» di Sergio 
Leone, seguito l’anno dopo 
da «Per qualche dollaro in 
più». A confermare il legame 
con gli «urlatori» ci sono pe-
rò le colonne sonore di film 
come «Non son degno di te» 
e «In ginocchio da te». L’ulti-
ma volta al Festival è datata 
’99, presidente della giuria 
di qualità introdotta proprio 

quell’anno, debutto di Fabio 
Fazio sul palcoscenico dell’A-
riston (con Letizia Casta al 
fianco e come co-presentato-
re il  premio Nobel  Renato 
Dulbecco).  Ieri  a  ricordare  
per il Club Tenco Ennio Mor-
ricone è stato Morgan: «E’  
stato  senza  dubbio  il  più  
grande  musicista  italiano  
nel mondo della nostra epo-
ca. Perché è riuscito a sfonda-
re? Perché ha trovato l'equili-
brio perfetto tra musica clas-
sica e pop senza mai rinun-
ciare all'una per l’altra. Nella 
sua musica c’era audacia. La 
sua lezione deve servire all’I-
talia di oggi, pavida e incapa-
ce di innovare, di ricercare e 
portare stili e generi mai sen-
titi.  Morricone  non  aveva  
paura della dissonanza». —

© RIPRODUZIONE RISERVATA Ennio Morricone lascia un grande vuoto

ALBENGA

GIÒ BARBERA

Il Comune ora
dichiara guerra

agli incivili
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GIÒ BARBERA

Autostrade e cantieri
49 questa settimana

Class action ad Alassio
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Cacciatore prosciolto
Aveva ucciso

il cinghiale Grufi
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SAVONA

MICHLE COSTANTINI

Parco Doria
progetti fermi

da oltre 10 anni
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«Solleciterò il presidente della com-
missione elettorale in Consiglio re-
gionale Vaccarezza e il presidente 
del Consiglio Piana a un solerte di-
sbrigo della pratica per consentire 
l’adeguamento della legge elettora-
le a quanto richiesto dal governo, in 
zona cesarini» dice il governatore 
Giovanni Toti. Perché ieri la giunta 
regionale in seduta straordinaria ha 
approvato la modifica alla legge elet-
torale regionale in vigore dal 1995. 
Al momento la novità è costituita 
dalla doppia preferenza di genere, 
con il limite del 60% dei candidati 
dello stesso sesso per la formazione 
delle liste, e un allungamento delle 
liste  provinciali.  E’  confermata  la  
presenza del listino. «In pratica – 
spiega Toti – il listino partirà dal no-
me del presidente candidato, il se-
condo esponente sarà una donna, il 
terzo un uomo, il quarto una donna, 
il quinto un uomo e il sesto una don-
na. Se non dovesse scattare l’intero 
listino composto  da  sei  candidati  
più il presidente, ci si fermerà a tre 
persone di cui due donne e un uo-
mo». In pratica, quindi, l’elettore po-
trà esprimere fino a due voti di prefe-
renza per candidati appartenenti al-
la medesima lista, ma di sesso diver-
so, pena l’annullamento della secon-
da preferenza. «Vogliamo evitare il 
rischio sostituzione da parte del go-
verno ed evitare una partenza in sali-
ta della prossima legislatura sotto la 
pressione di ricorsi plurimi» spiega 
Toti. In attesa del decreto del mini-
stro dell'Interno Luciana Lamorge-
se il presidente Toti conferma che la 
data ormai scontata per le elezioni 
regionali  è  il  20-21  settembre.  Il  
Consiglio regionale potrebbe appro-
vare l’abolizione del listino: "La Le-
ga, Cambiamo! e FdI sono disponibi-
li all'abolizione del listino, la stessa 
cosa alcuni gruppi dell'opposizione, 
con il Pd che annuncia una proposta 
in tal senso - commenta Toti -. Cam-
biamo! non metterà nessuno nel li-
stino ritenendo che i cittadini debba-
no essere eletti democraticamente, 
senza liste blindate». ALE.PIE. —
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nuovo disegno di legge

Elezioni in Liguria
parità di genere
e ancora listino
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